《明日を夢みて すすんで学ぶ 正院小学校》学校だより



耕道

令和6年5月号 珠洲市立正院小学校

శాసాశాసాశాసా

珠洲市正院町川尻 1-39 Tel/Fax 82-0404

正院小学校検索ル

「できるだけ いつもどおり」

校長 山野 仁志

令和6年度がはじまり、1か月が終わりました。この学校で学ぶことを選んでくれた13人の子ども達が、毎日元気に登校してくれました。この1か月を振り返ると、わずか1か月ですが、いろいろなことがあったと感じています。4月当初、これからの1年間について、職員と確認したことはただ1つ。

★全ての中心は子ども達=児童ファーストで、できるだけ いつもどおり教育活動をすすめる!

地震があったからできないのは仕方ない、で実施をあきらめるのではなく、できるだけいつも通りの教育活動をすすめるには、どのように工夫すればよいか、職員みんなで知恵を出し合い取り組んでいます。 そのいくつかを紹介します。

◇4月11日(木)交通安全教室

◎場所の工夫・警察署との連携

例年なら、グラウンドを使って行っている交通 安全教室。今年度は学校駐車場を使用して行いま した。事前に警察署の方々と例年以上に綿密な打 ち合わせを行い、より実際に近いコースを設定し ました。例年通り、各家庭から自転車を持ってき ていただくことで実施できました。

実際歩いて登下校したり、自転車で移動したり することは難しい状況ですが、いつもどおりの交 通安全教室を行うことで、また元のようにできる ようになっても交通安全に気を付けて行動できる ように取り組みました。





◇4月26日(金)里山里海遠足

◎行き先・内容の工夫

昨年度は、バスで移動し、午前は木の浦海域公園での自然の中での遊びや木の浦ビレッジでのピザ焼き体験、午後は珠洲焼陶芸センターでの珠洲焼づくりに取り組みました。

今年度は、バスでの移動をとりやめ、現在使用できる野々江総合公園まで、歩きながら初夏の季節を味わう遠足としました。午後は、セーブザチルドレンさんに来校いただき、全校遊びを楽しむ時間としました。子ども達は往復5.4kmを歩き、午後は2時間遊びを満喫し、充実した楽しい1日を過ごすことができました。





《今年度の主な学校行事》

◆ 6月 2日(日): 創立記念鼓笛パレード…グラウンド・仮設住宅内を行進する形で計画しています。

* : **創立記念校内相撲大会**…相撲連盟白坂会長と相談し、今年度は実施を見送ります。

◆代替のスポーツイベントを計画しています。

◆10月 5日(土):運動会…珠洲市営球場にて、蛸島小と合同で開催する方向で予定しています。

《子どもたちを、地域を愛する人に育てるために》

例年、公民館や正寿会・婦人会等各団体と連携し、いろいろな活動に取り組んできましたが、今年度は、**仮設住宅や避難所の皆様、ボランティアの皆様等との交流**を通して、地域の人・もの・ことから多くのことを学びたいと考えております。ぜひご協力いただければと思います。

この学校で学ぶことを選んでくれた13人の子ども達が、1年を振り返ったとき、正院小学校でよかったと思ってもらえるように、今後も**できるだけいつもどおり**の教育活動をすすめてまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

5月の予定

変更となる場合もあります。ご了承ください。

	文文による場合 ひめりよう。 こうふくたこと。						
I	水	交通安全指導(宇都宮 P, I·2年担)	17	金			
2	木		18	±	PTA奉仕作業 6:00 奉仕作業の後に、PTA理事会開催		
3	金	憲法記念日	19	日			
4	Ŧ	みどりの日	20	月			
5	ш	こどもの日	21	火	児童集会(歌)		
6	月	振替休日	22	水	8:15 読み聞かせ 6限委員会		
7	火	児童集会(委員会発表)	23	木	いしかわ読書の日		
8	水	クラブ無し 5限 15:00 下校	24	金	ピュアキッズスクール (4 限、1・2年と4・6年 に分けて実施) 七尾少年警察補導員、珠洲警 察署		
9	木		25	H			
10	金	尿検査(一次)全学年	26	日	12:00~ 4:00 さいたま地球市民学習 「友情ボックス」の寄贈+交流学習		
11	±		27	月	学級集金袋配付 16:00 アメリカ・テキサス州 大学生との交 流(学生9名参加予定)		
12	日		28	火	全校朝会 尿検査(一次二次混合) 県巡回教育相談		
13	月	たんぽぽ (児童理解の会) 13: 5 スポーツ教室 (ツエーゲン金沢来校)	29	水			
14	火		30	木	II:00 心臓検診(I年生2名)		
15	水	14:55クラブ発足(伝承芸能クラブ)	31	金	市教育相談		
16	木	14:30 歯科検診					
			_				

お知らせ

6月2日(日)9:20 **創立記念鼓笛パレード4年生・6年生、ダンス披露1年生・2年生** パレードは、仮設住宅内を行進予定です。パレード終了後に正院小学校体育館で、お昼ごろまで スポーツイベントを行います。親子対決なども考えています。楽しみにしていてください。

l 年生に				
インタビュー				
なまえ	ばんじょう さとは 番匠 里羽	^{みなくち} かなこ 皆口 奏子		
コメント	やすみじかんに、たいいくかんでボ ールあそびをするのがたのしいです。	たいいくのじかんに大なわとびを がんばっています。		
すきなたべもの	いちご	いちご		
しょうらいのゆめ	おはなやさん	あいすやさん		
すきなべんきょう	さんすう	たいいく		

◇素敵な贈り物、ご支援ありがとうございました!◇

新年度になってからも、個人やさまざまな団体からのご支援をいただいております。それらを手にした 子供たちは、よろこびの表情をうかべています。いただいたものは、大切に使わせてもらったり、給食で おいしくいただいたりしています。いつの日か、この日のことを思い出して、自分の生き方に役立ててく れたらよいなと思います。

れたりよいなと心いより。				
岡山県津山市・NPO法 人子育て交流支援	手づくりバッグ・文具品	株式会社アートオブウォー	レッスンバッグ ナップザック	
IJ	防犯ブザー	大学女性協会	電子天秤 3台	
静岡県・文具館コバヤシ	文具一式	しんかわ様	水 (500mLのケース2 箱)	
大分県警本部・渡辺淳之 介様	自由帳	花いちりん描く会 代表 立岡佐智央様	カレンダー	
小松市手をつなぐ会	文具一式	兵頭教育委員様	ビーチボール、絵本	
新潟市・南万代小学校	金 51,193円	浜松市 いぬかい小児科	絵本	
熊本県・溝口様	甘夏	小学館	図鑑	
福井県防災士様	折り紙	匿名	カステラ	
日本気象予報士会長野本 部 黒澤克広様	いちご	保護者(瓶子母)様	キャラクターワッペン	
風組関東代表・小林直樹 様	こいのぼり一式	ライオンズクラブ	ゼリー	
静岡県小児科学会	クレヨン・ボードゲーム・ 折り紙・絵本等	三重南紀カラ部会	カラーマンダリン 夏みかん	
日本卓球株式会社	卓球用品一式(ラケット、 ネット支柱、靴下、ハンカ チ等)	匿名	ポケモンカード	
平床・兵吾様	こいのぼり一式	金沢市 岡西様	1・2年生へ道具袋	

<今年度の職員紹介>

正院の皆様、よろしくお願いいたします。

校	長	山野	仁志	(馬緤町)	養護教諭	田保 美穂子	(上戸町)
教	頭	桑名	和宏	(能登町)	事務主査	北野 友美	(能登町)
1	2年担任	道下	千恵	(蛸島町)	複式授業解消講師	安用寺世梨花	(飯田町)
4	年 担 任	梅木	あゆみ	(能登町)	業務主任	中島 誠治	(三崎町)
6	年 担 任	川﨑	祥二	(能登町)	(校務員)	中局	(二啊叫)
級	外	勘平	知実	(能登町)			

<新任のご挨拶> この春から、赴任した4名の教職員を紹介します。



【桑名 和宏(くわな かずひろ)教頭】

能登町立松波小学校から転任してきました。4月から感じていることは、正院小学校は地域との 結びつきが強いということです。子供たちが興味をもって学習を進めていくためには、地域のお力 添えが不可欠だと考えています。私自身も地域の中に、入っていけたらと考えています。よろしく お願いいたします。



【梅木 あゆみ(うめき あゆみ)教諭】

能登町立小木小学校から参りました。ふるさとは珠洲(大谷地区)です。今、大好きな珠洲で働けることが、とても嬉しいです。保護者、地域の皆様と正院小の宝を育てていきたいです。 よろしくお願いいたします。



【田保 美穂子(たんぽ みほこ)養護教諭】

鵜川小学校から転任してきました。前に立った瞬間に、誰ひとりよそ見せず全校の視線が一斉にそろう、子どもたちの意識の高さにわくわくが止まりません。子どもたちのまなざしに応えられる指導ができるようにがんばります。



【勘平 知実(かんひら ともみ)講師】

今年度講師として勤務することになりました勘平知実です。初めての勤務先が正院小学校でとてもうれしく思います。元気いっぱいの子どもたちと一緒に自分もたくさんのことを学び、成長していけたらと思っています。よろしくお願いいたします。

縦割り班発足集会

4月22日

縦割り班発足集会を行いました。今年度は2つの班でのスタートです。しっかり準備を整えた6年生が元気よく進行してくれました。6年生のはじめの言葉のあと、





1年生の紹介がありました。次は、班長・副班長の紹介と班旗の紹介です。 2つの班旗には真ん中に、1文字が書かれています。なぜその文字を書いたのか、班長・副班長としてどんなことをしたいのかをしっかり紹介してくれました。そのあと班で自己紹介をしたあと、レクリエーションで楽しみました。

鼓笛練習の様子

4月25日

鼓笛の練習を始めています。4年生・6年生の10名の 鼓笛隊です。今は、音楽室と理科室に分かれて鼓笛練習に 取り組んでいます。6月2日の鼓笛パレードに向けての練 習です。昨年度からメンバーが減り、今年度は4年生も楽 器を担当します。初めての楽器に戸惑いながらも、6年生 の指導を受けて、集中して練習に取り組んでいます。



里山里海遠足

4月26日

とても天気の良い日に、遠足を行いました。片道 2.7kmで、1年生は歩けるかほんの少しだけ心配しましたが、高学年のお兄さんお姉さんに声をかけてもらい、春も感じながら歩くことができました。野々江総合公園についてからもドッジボールやじゃんけんピラミッド、自由遊びを楽しんでいました。遠足ができて本当に良かったです。

